

Schumann startet auf NRW-Ebene

Beigesteuert von Thomas Hög
Donnerstag, 18. Mai 2023

Zum ersten Mal durfte Moritz Schumann (Jahrgang 2012) von der SG SSF Marl-Hüls am vergangenen Wochenende auf einem Wettkampf auf NRW-Ebene teilnehmen. Beim Schwimm-Mehrkampf des Landes Nordrhein-Westfalen war die Konkurrenz natürlich deutlich stärker als gewohnt – um hier starten zu dürfen, muss man sich zuvor als einer der schnellsten Aktiven des Bundeslandes über 200m Lagen beweisen.

Diese Hürde hatte Schumann zuvor mit Bravour genommen und ging nun für ihn zum allerersten Mal nicht mehr auf Bezirks- sondern Bundeslandebene an den Start. In insgesamt sieben Wettbewerben hieß es nun, schnelle Zeiten ins Wasser zu bringen. Neben den Strecken in seiner gewählten Lage Schmetterling (100 und 200m gesamte Schwimmart sowie Beinschlag in Bauch- sowie Rückenlage über 25 und 50m) standen zudem auch die 200m Lagen und 400m Freistil auf dem straffen Wettkampfprogramm. Bei allen Starts gelang es dem Youngster hierbei neue Bestzeiten zu erreichen. Eine ärgerliche Disqualifikation war indes zu verschmerzen, trotzdem errang Schumann einen guten siebten Platz. Und generell war Trainerin Corinna Löffler am Ende des Wettkampfes mehr als zufrieden mit ihrem Schützling. Ein Start auf NRW-Wettkämpfen an sich ist schon eine beachtliche Leistung. Hier dann zudem noch mit Bestzeiten zu brillieren, ist ein guter Fingerzeig für die Zukunft, in der man vom Nachwuchsathleten noch viel tolle Leistungen erwarten kann.